



Il a subi l'une des plus grosses humiliations en mondovision de l'histoire de la Coupe du Monde.

Il aurait pu passer des mois, voire des années à s'en remettre. André Onana, humilié, a décidé de ne pas se laisser accabler par des hommes qui ne doivent leurs postes qu'à de la corruption. Ou encore par des nominations de ceux qui ont payé pour obtenir des votes. Comme disait un célèbre ingénieur camerounais, le vrai danger d'une nation c'est de subir les affres des décisions des incompetents qui savent l'immensité de leurs incompetences.

L'ancien gardien international camerounais n'avait pourtant plus rien à démontrer sur sa qualité. Qualité sur sa ligne de touche, de gardien intercepteur, de contributeur au surnombre offensif, ou encore de celui qui amorce les contre attaques. Sauf qu'au Cameroun, les usurpateurs de poste, aussi incompetents les uns que les autres, croient à la génération spontanée. Autant des individus certes compétents dans un domaine alpha, vont se projeter dans un autre domaine beta et jurer du même succès. Ils vont mettre à contribution les manipulateurs de conscience par l'intermédiaire des réseaux sociaux pour pervertir la réalité.

Eh bien! Les performances sur le terrain ne trompent que rarement et nivèlent les beaux

parleurs. Samuel Eto'o, Rigobert Song et son staff ont certainement visionné le match de l'UEFA Champions League et espéraient jusqu'à la fin que André Onana se troue. Dommage. Il était resplendissant de confiance, de certitude, de calme, de réassurance. Lorsque ses défenseurs paniquaient, il était le lampion qui les illuminait. Et Rigobert Song tremblottait des dents, sachant qu'un article le détruirait le lendemain. Il n'aura pas eu tort.

André Onana, humilié, mais toujours debout

Il aura réalisé cette saison un cinquième match sur huit de Champions League sans encaisser. Cela permet à Inter de passer le cap des quarts de la compétition pour la première fois depuis 2011. Et plus encore. Ses statistiques de ce mardi contre FC Porto de ce André Onana, humilié et chassé du Qatar en 2022, sont parlantes:

- 6 arrêts
- 3 tirs à l'intérieur de la surface sauvés
- 2,55 Buts évités, meilleur que tous les gardiens cette saison en League des Champions
- 2 coups de poing
- 1 réclamation élevée
- 45 touches
- 19/31 longs ballons précis
- 3 Note de Camfoot.com et Sofascore

C'est notre joueur du match !

"Buts évités" est la donne de la qualité des arrêts de tirs des gardiens. Cela se calcule en soustrayant le nombre de buts encaissés du nombre de buts qu'un gardien devrait encaisser par rapport à la qualité des tirs auxquels il a fait face (xGOT face).

C'est un gardien de cette trempe qui joue en réalité dans un des tops clubs où aucun gardien camerounais n'a jamais évolué, que Rigobert Song s'est amusé à chasser de la tanière en prétextant qu'il ne suivait pas ses consignes. Sérieusement? Pour ce sélectionneur, un gardien doit chaque fois « dégager le ballon comme ça vient ». Et c'est en réalité sa tactique.

Ref: [Camfoot](#)